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Résumé :  

 
 Le processus de mise en œuvre du contrat électronique revêt une importance 
particulière du point de vue juridique, vu la nature de la méthode par laquelle le contrat est 
conclu à distance, qui a fait de la protection des consommateurs un impératif en pareille 
matière. 
 Les garanties les plus importantes dont bénéficie le consommateur électronique sont la 
protection  de  ses  droits  lors  de  la  mise  en  œuvre  du  contrat  conclu  à  travers  les  moyens  de  
communication modernes entre lui et le fournisseur électronique, et dans ce contexte les 
obligations mutuelles entre les deux parties du contrat sont l'une des données les plus 
importantes de l'équilibre contractuel qui doit être établi entre les deux parties, puisque le 
consommateur se caractérise dans ces contrats d'une faiblesse apparente dans une relation 
déséquilibrée, en outre, l'utilisation fréquente de moyens de fraude et de dol dans de telles 
transactions, ce qui nécessite la fourniture d'une protection juridique et technique pour 
renforcer la confiance entre les concessionnaires.  
Mots clés: consommateur électronique, engagement de garantie, réalisation numérique, 
signature électronique, contrat à distance. 
 
Abstract: 
 
 The process of implementation of the electronic contract is of particular importance 
from a legal point of view, given the nature of the method by which the contract is concluded 
at a distance, which has made consumer protection an imperative in such matters. 
 The most important guarantees enjoyed by the electronic consumer are the protection 
of his rights during the implementation of the contract concluded via modern means of 
communication between him and the electronic supplier, and in this context the mutual 
obligations between the two parties to the contract are one of the most important data of the 
contractual balance that must be established between the two parties, since the consumer is 
characterized in these contracts by an apparent weakness in an unbalanced relationship, in 
addition, the frequent use of means cheating and fraud in such transactions, necessitating the 
provision of legal and technical protection to build trust between dealers. 
Keywords: electronic consumer, guarantee commitment, digital fulfillment, electronic 
signature, remote contracting. 

  


